



「体育祭成功的秘訣」

田植えを終えたばかりの水田には、西部の山々が映り込み、息をのむような素晴らしい景色が広がっています。里山に吹く爽やかな風が大変心地良い季節となりました。

5月23日(金)、亀岡運動公園競技場にて体育祭を実施しましたところ、平日にも関わらず、たくさんの来賓の皆様、地域の皆様、保護者の皆様に参観いただきました。本当にありがとうございました。

ここでは、4月の新年度開始から2ヶ月も経たない中、また新校舎建設工事が始まり、グラウンドが使用できない環境下で、子ども達や先生方がどのように取組を進め、体育祭を成功へと導いたのか、紹介させていただきます。

5月末の体育祭開催までには、ゴールデンウィーク期間があり、また家庭訪問での短縮授業や9年生の修学旅行等があります。4月8日始業式からのスタートでは、実行委員会の活動や練習時間の確保が難しいことは、想像に難くないと思います。また、4月からの新校舎建設のため、グラウンドが使用できない状況となりました。

取組期間の短さを解消するために、令和6年度の3学期から体育祭実行委員会を立ち上げ、スローガンの募集・決定等の取組を行いました。まさに、「3学期は次年度の0学期」。子ども達や先生方は、昨年度の3学期から着々と準備をしていました。

育親学園は、いわゆる小中学校の垣根がありません。前年度の3学期から6年生は、次年度7年生としての立場で、活動に参加しています。また、9年生が進路実現に専念する3学期は、次年度最高学年となる8年生が、全校のリーダーシップをとりました。4月、新しく入学した1年生を迎える、5月末の体育祭で1年～9年生までの子ども達が一致団結できたのは、義務教育学校だからこそ達成できたと考えています。

ゴールデンウィーク明けに完成したサブグラウンドは、ある程度の広さが確保されていますが、80名程度が集まるステージ毎の練習では、十分とはいえない広さです。例えば、セカンドステージでは、体育館とサブグラウンドに紅白のチームが分かれて練習する工夫をしていました。幸いにも天候に恵まれ、ほぼ予定通りに練習ができましたが、限られた時間、場所での練習となりました。練習では、ステージリーダーを中心に、子ども達が声を掛け合って、取り組んでいました。子ども達や先生方の前向きな励ましやアドバイスの声が響いているのがとても印象的でした。

今年の体育祭のテーマは「We can Grow ~私たちは成長できる~」です。できないことや失敗したことを環境や人の責任にすることは、簡単です。しかしながら、子ども達や先生方は、この限られた環境下で、取組や練習を工夫し、励まし合うことで、成長できることを証明してくれました。体育祭のフィナーレには、もりあがりコールのかけ声と共に、育親学園の1年生～9年生、先生方が円陣を組んで、成功を喜び合う姿がありました。育親学園がさらに盛り上がり、子ども達や先生方のさらなる成長を期待させるすばらしい体育祭となりました。

後になりましたが、この場を借り、会場借用にご協力いただいた本校PTAや亀岡市教育委員会、管理業者の皆様、テント関係備品の借用にご協力いただいた南桑中学校や千代川小学校、臨時のバス運行にご協力いただいたドライバーの皆さんに対しまして、改めて感謝の意をお伝えします。本当にありがとうございました。

亀岡市立育親学園 校長 久保 日出樹

6月 行事予定		
1 日	Let'sふれあい京都丹波高校合同説明会 (ガレリア)	
2 月	体重測定 (1st) 6年プール掃除⑤⑥ 二者面談 (7・8・9年～6/13)	
3 火	体重測定 (5・6年) 6年プール掃除予備日⑤⑥ 校外学習 (2年青野地区)	
4 水	心臓二次検診13:25 (南桑中:対象者)	
5 木	体力テスト I	
6 金	体力テスト II 予備日 クラブ (5・6年) I ⑥ 保津川環境体験学習 (8年)	
7 土		
8 日		
9 月	避難訓練④ 内科検診13:15 (4・5・8年)	
10 火	第1回校内学力テスト (9年) 検尿二次 両こども園との交流学習 (1年) 校外学習 (7年るり渓・8年平和ミュージアム他)	
11 水	校内授業研 I (9年以外は4校時下校)	
12 木	進路説明会9年⑤⑥ 校外学習 (4年年谷浄化センター)	
13 金		
14 土		
15 日		
16 月	プール開き 人権週間 (～20日)	
17 火	1st夏の生き物学習	
18 水	歯科検診9:00 (1～4年) 口丹陸上壮行会 (下校前)	
19 木	校外学習 (4年桜塚エコトピア)	
20 金	部活停止 (～25日) 耳鼻科検診	
21 土	口丹陸上大会 (7～9年)	
22 日		
23 月	テスト前学習 選書会 I まとめウィーク (1～6年)	
24 火	テスト前学習 選書会 II	
25 水	7～9年定期テスト I (7～9年短3) ※1・6年参観⑤	
26 木	7～9年定期テスト I (7～9年短3) ※3・5年参観⑤ PTA救急講習会 (本梅小)	
27 金	7～9年定期テスト I (7～9年短3) 4年環境学習 ※2・4年参観⑤ クラブ (5・6年) II ⑥	
28 土		
29 日		
30 月	非行防止教室③5・6年④7～9年	

★亀岡市春季大会(4/19~)★

本年度最初の公式戦である亀岡市春季大会が行われました。新年度が始まって間もない中、一生懸命練習に取り組み、試合に挑みました。どの部活動も最後まで粘り強く試合に臨んでいました。応援ありがとうございました。



★1stステージ城山ハイキング(4月25日)★

1stで行う初めての校外学習を実施しました。仲田先生から、今から登る山には城があったことを聞きいて驚いていました。展望台に登ってきれいな景色を見ました。最後はグループごとに楽しくお弁当を食べました。



★新入生歓迎会(5/1)★

1年生をみんなで迎えるための、新入生歓迎会が行われました。1年生へのインタビュー、○×クイズ大会、全校集合写真などを行い、楽しいひとときを全校で過ごしました。



★色決め集会(5/1)★

体育祭に向けた色決め集会が行われました。実行委員会の寸劇によるスローガン発表、レクリエーション(ジェスチャーゲーム)による色決め、色別リーダー紹介・決意表明と、工夫を凝らした集会ができました。



★6年生租税教室(5/8)★

園部税務署の方をお招きし、租税教室を実施しました。税金は何のためにあるのかという疑問や、「税金がなくなればどうなるのか」という児童からの質問にもわかりやすく説明して頂きました。



★交通安全教室(5/13)★

亀岡警察署の方をお迎えして、歩行時や自転車走行における注意点、自転車点検などを行いました。交通ルールをしっかりと守ることや自転車整備を日頃から行うことの大切さなどを学びました。



★1年生「はるみつけ」(5/14)★

1年生生活科の授業で「はるみつけ」に畠野小学校に行きました。この時期に見られる花や虫を探しました。撮った写真を、教室でみんなで見せ合いました。



★体育祭(5/23)★

「We can Grow ~私たちは成長できる~」のスローガンのもと亀岡運動公園で体育祭が行われました。練習から各色、ステージ練習を重ね、当日もその力を存分に発揮しました。勝っても負けても一生懸命に声援を送る子どもたちに感動させられました。応援ありがとうございました。



★2年生苗植え(5/8)★

2年生が畑にナス、ピーマン、きゅうりの苗を植えました。立派に成長することを願いながら、みんなで楽しく植え、水をやりました。

